

## FÁBULA XXII (Autobiográfica)

TÍTULO: Las Hormigas y el Niño.

AUTOR. D. Lope Llamazares G.

Los hormigueros están perfectamente organizados jerárquicamente. Cada hormiga sabe exactamente su obligación. Unas mandan y otras obedecen.

Hay hormigas obreras y soldados. La Hormiga REINA dedicada a perpetuar la comunidad poniendo huevos en abundancia.

Mis padres me advertían cuando llevaba la comida al campo no me detuviera en los hormigueros y menos tocarlos. Y yo me paraba a observarlos durante un tiempo y con frecuencia los tapaba. Al regreso pasaba a comprobar si las hormigas habían descubierto el agujero de salida.



En una ocasión al regresar del campo vi en un hormiguero a 4 hormigas de mayor tamaño (porteras) que al intentar coger la tierra para tapar el agujero me dijeron:

- ¿Por qué tapas nuestra ventana de respiración?
- Te gustaría tapáramos las ventanas y puertas donde tú vives?

El Niño quedó impresionado por lo que le dijeron las hormigas y preguntó:



- ¿Cuando llueve a quién reclamáis?
- Tenemos canales especiales para conducir el agua a zonas bajas de desagüe.
- Tu casa también tiene tejado que conduce el agua fuera del edificio.

Le respondieron las Hormigas al niño

ARREPENTIMIENTO.

Aunque sea mayor debo expresar mi arrepentimiento por aquella conducta inapropiada con las hormigas cuando era niño.

Si de los animales debemos aprender ... las ABEJAS y las HORMIGAS son maestras.

Los Políticos, los Maestros y los Padres de Familia podían inspirarse en esos pequeños animales.

LECCIÓN: Saber mandar y saber obedecer.

LEÓN. España.  
Octubre 2014.